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2024-2025 年度 

国際ロータリー会長 ／ ステファニー・アーチック   会長／ 來間 久    副会長／ 土江 光二 

２６９０地区ガバナー／ 榊原 敬          幹事／ 原 伸雄    会 計 ／ 小汀 泰之 

 

■■■ 例会プログラム ■■■     

 卓 話 者 演  題 

6 月 19 日 会長 來間  久 
夜間例会 18：30～ 

一年を振り返って  

6 月 26 日 休  会  

7 月  3 日 次年度会長 土江光二 
夜間例会 18：30～ 

新年度会長方針   

7 月 10 日 各委員長 クラブ協議会  行動計画発表  

7 月 17 日 前年度会計・今年度会計  クラブ協議会  「決算・予算」 

■■■ 出席報告 ■■■   

会員数 出席者数 欠席者数 出席率 

38 25 13 67.57 

■■■ 欠席者 ■■■   

安食賢・荒木・石原・神田・加藤・木村・松浦・大國・大谷厚・園・園山  

恒松(高砂) 

■■■ 来訪者 ■■■   

中村・野々村・福田・竹内(出雲南)  山根(大社) 

■■■ メークアップ ■■■    

 な    し 

********************************************************************* 

■■■ 次回会受付当番 ■■■   

（7 月    3 日） 木村文彦／田中浩史／恒松克己 

（7 月  10 日） 福田智恵子／安食 賢／安食洋平 

■■■ 近隣クラブ例会情報 （メークアップを考えましょう） ■■■   

月 出雲中央   6/23    6/30(－) 松江南    6/23・30 8/25 

火 出雲    6/24・7/22・8/12(－) 8/26 
松江しんじ湖   6/24・7/15・22 

8/12・26 

水 
大社  6/25・7/16・8/13(－)  

7/2・30・8/27  
松江 6/25・7/9・23・8/13(－)  8/27

木 (－) ； ビジター受付 なし 
松江東  6/26・7/24・8/14(－)     

8/29 

金 出雲南     6/20 ・8/22   6/30・8/15(－)  

■■■ 会長挨拶 ■■■  

本日は、小汀泰之ガバナー補佐にお越しいただいております。 

本日は最終例会ということで、「一年を振り返って」お話をさせていただきます。 

本年度のRIテーマは「ロータリーのマジック」、地区ガバナーテーマは「未来への架け

橋となろう」、そして平田ロータリークラブのテーマは「いっぱいの笑顔を地域のために」

でした。 

掲げられていますRIテーマ旗も、本日で見納めとなります。年度当初には、ここにあ

るさまざまなものが私にとって新鮮に映り、「会長の目線で見るとこう見えるのか」と感

じたことを思い出します。多少は慣れたとはいえ、毎回の例会を大切に、誠実に向

き合ってまいりました。そして、本日無事に第37回目の例会を迎えることができまし

た。 

今年度は、平田から小汀ガバナー補佐を輩出したこと、そしてIMを主管したことな

ど、昨年の50周年に続き、大きな事業を抱えた一年となりました。それぞれの事業

に、一つ一つ真摯に取り組んでまいりました。 

会長として、さまざまな会議等に参加させていただきました。 

・周年記念行事への参加（松江しんじ湖、隠岐西郷、江津の3クラブ） 

・5クラブ会長・幹事会への参加6回（うち1回は臨時開催で平田がホスト） 

 ※臨時開催では、行動計画推進リーダーについて協議したことを覚えています。 

・行動計画推進リーダーのオンライン会議へオブザーバーとして5回参加 

 榊原ガバナーと木口浩一さんと一緒なグループにてのミーティングもありました。 

・2024年10月12～13日：事務局の引っ越し 

・金築さんによる「子ども食堂」の見学（土江会長エレクト、恒松会員、神田会員と

ともに参加） 

また、卓話にお招きしたスピーカーさんは9名。各界で活躍されている方々でした。 

例えば、日本あんこ協会 会長 にしいあんこ様、あんこ愛を感じました。他にも素晴

らしい話がお聞きできましたね。さらに、園敬司会員、福田智恵子会員、牧野晴

彦会員、安食洋平会員の新入会員スピーチもありました。仕事に対する考え方や

姿勢を知る機会となりました。職業奉仕委員会による「優良者表彰」も行いました。

受賞されたのは、法務大臣から人権擁護委員を委嘱されている野津雅史様。河

下の常光寺の住職でもいらっしゃいます。垂水海岸清掃について、野津様から感

謝のお言葉をいただきました。地域のためになっているか不安もありましたが、その言

葉に触れ、安心いたしました。 

一方で、達成できなかったこともあります。それを次年度へそのまま引き継ぐということ

ではありませんが、同じ志を持っておられる土江次年度会長に、事業の形式や中

身を見直し、より良い形でつないでいただければと思っております。 

平田ロータリークラブのメンバーに支えられ、時にご指導をいただき、この一年を歩む

ことができました。今年度、新たに入会された会員の皆さまは、すぐにロータリアンとし

ての頭角を現していただいております。頼もしい限りです。 

他クラブとのご縁もたくさんいただきました。会長や幹事さん。 

 

■IM（インターシティーミーティング） 

そして、何よりも心に残っているのはIMのことです。IMの組織編成、講師の選定、

講師依頼、そして講演内容の調整など、多くのやり取りをメールを通じて行いました。 

IMにご協力いただいた岡山旭川RCの皆さまから、次のようなお言葉を頂いていま

す。 

【岡山旭川RC 木口浩一 2023-24ガバナー補佐より】 

IMの動画データ、報告書をありがとうございました。小汀ガバナー補佐ならびに平田

ロータリークラブの皆様には、IMに対する素晴らしい団結力を見せていただきました。

改めて自分たちの映像を見ると恥ずかしくてたまりませんが、私と娘は親子で出演す

るという、本当にかけがえのない素晴らしい経験をさせていただきました。心より感謝

申し上げます。これを機に、両クラブがより親密になれますよう、今後ともよろしくお願

い申し上げます。 

【岡山旭川RC 難波俊弘 会長エレクトより】 

岡大RACに対しては過分なご支援金を頂戴し、大変ありがとうございました。お陰

様で、米子で開催される地区年次大会に多数のメンバーが参加できることとなり、

RACの皆さんも大変喜んでおられます。IMの動画は、当クラブの親睦委員会が保

管しており、6 月 25 日の年度最後のチャーターナイト例会で一部を披露予定です。 

【岡山旭川RC 塩出純二 会長より】 



岡山旭川 RC の会長報告にて、來間屋生姜糖本舗さんを訪れたことをご紹介し、

島根県や出雲に行く際は、必ず立ち寄るよう勧めました。 

--- IMを主管した私たちにとって、これらのお言葉はかけがえのないメッセージです。 

これからも「ロータリーの五大奉仕」を胸に、人と人とのつながりやご縁を大切に、目

の前のことに真剣に取り組んでいきたいと思います。『今にベストを尽くした報酬は、

未来に払い出される』。現代は「タイパ（タイムパフォーマンス）」「コスパ（コストパフォー

マンス）」が重視されるSNS時代ですが、それだけでは測れない価値が確かにありま

す。 

■皆さまに感謝 

改めまして、各委員会を担当いただいた委員長の皆さま、役員理事の皆さま、平

田ロータリークラブの活動・運営への一年間のご協力に、心より感謝申し上げます。 

事務局の勝部さん、いつも分からないことがあると、ガバナー事務所や近隣クラブの

事務局に問い合わせて情報を集めてくださり、ありがとうございます。 

次年度につきましては、土江会長を中心に年度を盛り上げていただき、手を取り合

って、大きな“笑顔”の輪をつくってまいりましょう。 

最後に大切なことを言い忘れていました。原幹事さん、いつも面倒なことばかりお願

いしてしまいましたが、私のわがままを受け止め、側で支えてくださり、本当にありがとう

ございました。 

 

■■■ 幹事報告  ■■■   

１． 例会変更 

○ 出雲南RC     8/22(金)  早朝例会 

8/29(金)  → 8/25(月)  5RC合同例会 18：30～  

ビジター受付  11：30～12：30  事務局  

２．休   会  

○ 出雲南RC     8/15(金)     定款による      受 付   な し 

３．（故）釜屋治男元会員の奥様より平田クラブへご寄付を頂戴いたしました。 

 

■■■ 次年度理事会決定事項 ■■■ 

・平田まつり協賛金について 昨年同様10、000円      【承認可決】  

・平田一式飾り協賛金について(今年初めての依頼) 見合わせ  〃 

・一畑薬師マラソン広告料について昨年同様見合わせ       〃 

・出雲大学選抜駅伝の支援・協力について                              〃 

・夜間例会開催時の自己負担について 

( 出席者より2,000円 )                                            〃 

・例会無断欠席者負担金2,000円徴収について                         〃 

・納涼会・忘年例会の会費について  ( 会員・家族  3,000円）          〃 

・クールビズ期間 ７～9月・翌年6月について                    〃 

 

■■■ スマイル ■■■   

小汀G補佐・神田グループ幹事 

 (一年間ありがとうございました。) 

來間 (2025-26年度最終例会です。一年間皆様のお陰で会長を勤めるこ 

とができました。本当にありがとうございます。心から笑顔でスマイルしま 

す。) 

原伸   (まずもって來間会長、私を幹事に選任していただきありがとうございまし

た。そして会員の皆様方には年間の事業に対してご協力をいただき

ましたこと、大変感謝しております。ほんとうに一年間ありがとうございま

した。) 

大島卓 (來間会長、原幹事様 1 年間ご苦労様でした。今年度は特異な

年度で平素は無いような行事が次 と々あり大変でした。) 

槇野 (來間会長、原幹事始め役員の皆様一年間大変お世話になりまし

た。感謝です。) 

 

原 (來間会長他役員の皆様笑顔の1年間ご苦労様でした。) 

小汀 (この1年間ガバナー補佐としての活動に対して、平田クラブの皆様に 

は足元をしっかりと支えて頂きありがとうございました。特に IM はすばら

しいものでした。心から感謝いたします。ありがとうございました。) 

飯塚大 (來間会長、原幹事、他役員の皆様一年間お疲れさまでした。小

汀Governor補佐さま神田G幹事一年間お疲れさまでした。) 

田中 (來間会長、原幹事、他役員の皆様、小汀ガバナー補佐、神田グル

ープ幹事、本年度大変お疲れさまでした。) 

太田 (來間会長、原幹事、小汀ガバナー補佐、神田グループ幹事、1年 

間おつかれさまでした。) 

杉原 (來間会長、原幹事、1年間おつかれさまでした。理事役員の皆様 

お疲れさまでした。) 

清原 (來間会長他役員の皆様1年間大変お世話になりありがとうございま 

した。) 

大島淳 (來間会長、原幹事一年間おつかれさまでした。また一年間社会 

奉仕委員会の活動にご協力いただきありがとうございました。) 

遠藤 (來間会長、原幹事、役員の皆様一年間おつかれさまでした。) 

多久和 (今年度最後、結びの例会となりました。來間会長おつかれさまでし 

た。皆様1年間ありがとうございました。) 

福田智 (來間会長、原幹事、役員の皆様一年間本当におつかれさまでし 

た。ありがとうございました。) 

三好 (來間会長、原幹事一年間お疲れさまでした。来年度もご協力 よろ 

しくお願いします。) 

土江  (來間会長、原幹事、理事役員の皆様方一年間お疲れさまでした。 

來間会長のさわやかな笑顔を見たとき、僕の緊張感は最高潮に達

しました。大変お疲れ様でした。) 

安食賢 (今夜は抜けられない会議があり例会を失礼いたします。來間会長 

の男泣きは忘れられません。この一年間本当にお疲れさまでした。) 

神田 (來間会長、原幹事、遠藤 SAA、理事役員の皆様、そして我がボス

小汀 G 補佐、一年間本当にお疲れ様でした。グループ幹事としてお

供させていただき沢山の景色を見ることが出来ました。最終例会、出

張と重なってしまい申し訳ございません。気持ちだけはご一緒に。 

乾杯！) 

堀江 (來間会長、原幹事一年間お世話になりました。皆様スマイルもお世

話になりありがとうございました。) 

 

■■■ 例会プログラム ■■■   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

來間会長 大変お疲れ様でした。 

そして土江次年度会長、次年度のご活躍を祈念しております。 


